
◆平成２８年６月６日開催庁議◆ 

１．市長のあいさつ 

○一般市民が市役所への不信感をもつ最初のきっかけは、電話や窓口での対応に対する憤りがある。

接遇研修等を実施しているが、職員はしっかりとした対応をするようにお願いしたい。また、わか

らないことは上司に報告するなど、大きな問題になる前に迅速に対応してほしい。 

○事業等がスタートする時期であります。工程表に添いしっかりと事業が達成できるように各部取り

組んでもらいたい。 

２． 議事 

（１）人事評価に基づく管理職の勤勉手当について【総務部】

 ◎資料に基づき、総務部長説明 

○平成２７年度から人事評価制度を本実施し、平成２７年度の業績評価の結果を、平成２８年度の管

理職の勤勉手当に反映します。 

（２）平成２７年度一般会計決算見込みについて【総務部】 

 ◎資料に基づき、総務部長説明 

○歳入歳出の差引額は８億９４０万円で、翌年度への繰越明許分の財源２１８万５千円を差し引いた

実質収支額は８億７２１万５千円で、主なものは市税（市民税・固定資産）収入の増:１．８億円、

地方交付税収入の増：１．６億円、寄付金収入の増：３億９百万円となっております。 

○翌年度に繰越す財源としては６億６，５２７万２千円であります。 

（３）恵庭市住生活基本計画の策定について【建設部】 

 ◎資料に基づき、建設部長説明 

○計画策定の背景：住宅政策の新たな法律として、平成１８年６月に国において住生活基本法が公布、

施行され、本市においても平成１９年７月に「恵庭市住宅政策基本計画」として策定し、現行計画

が平成２８年度末をもって計画期間が終了するため、新たに恵庭市住宅政策基本計画を策定します。 

◆平成２８年７月４日開催庁議◆

１．市長あいさつ

○６月のイベントは天候に恵まれなかったが、昨日（３日）に開催されたサッポロビール北海道工

場のビアフェステバル「おんこ祭」では天候に恵まれ、市内外から多くの方に参加いただいた。

○花の拠点整備の関係について、緑の語らいの広場については２回目の検討会が今週行われ、着々

と活用方策について検討いただいており、民間を交えた事業手法の検討でもありよろしくお願い

  します。

○花の拠点整備について検討していますが、これまでにも花のまちとして知られているが、やはり

道内外に知られるためには拠点となる施設が重要になるのではないかと考えます。

○これら事業は、各部が連携してやらなければならない事業であり、当然イベントになれば多くの



人が集まりますので、各部が協力して取り組んでいただくようお願いします。

○ここ１年２年は総合戦略にそって、恵庭市がさらにステップアップする、また力をつける大事な

時期であると思っているのでよろしくお願いします。

２．議事

（１）市職員による土嚢作成の実施について【総務部】

 ◎資料に基づき、総務部長説明    

○土嚢作成作業について、今年も新人職員研修を兼ねて実施します。

○７月２２日の午後２時間程度で土嚢を約１，０００袋作成します。

（２）公用車等に係る事故防止の取り組みについて【総務部】

 ◎資料に基づき、総務部長説明

○公用車の事故が多発しています。

○昨年度の公用車の事故件数は１５件であり、その内１２件が自損事故です。

○本年度も既に４件発生しており、全て自損事故（車庫入れのミスなど）によるものです。

 ○今年度３回ペーパードライバー研修を行います。運転に自信がない職員は受講してください。

（３）恵庭市車両管理規程の改定について【総務部】

 ◎資料に基づき、総務部長説明     

○現規程には共用車の車両運転管理者や電気自動車に関する事項が定められていなかったことか

ら、実態にあうように規程の一部を改正しました。

○車両事故が発生した場合の事故処理フローチャートを作成しました。

（４）平成２８年度時間外勤務手当の配分について【総務部】

 ◎資料に基づき、総務部長説明 

○より一層の時間外勤務の縮減に向けて管理職を中心に業務の進行管理を確実に行っていただき

たい。

○組織マネジメントの重点項目の一つとして位置づけて取り組むこととしております。各課で作成

した行動計画に基づいて、事務の効率化を図り、時間外勤務の縮減に努めるようお願いいたしま

す。

（５）生活環境改善要望について【生活環境部】

 ◎資料に基づき、生活環境部長説明 

○要望事項への対応としてａ「年度内での対応」、ｂ「予算措置」、ｃ「対応に期間を要するもの」

の大まかな３つに区分します。

○今年度からは地域担当職員制度ができ、「ａ」は除き、「ｂ,ｃ」といった回答になるものは、町内

会・自治会への文書回答をする前に、地域担当職員と担当課で地域への事前協議、事前説明を行

うことを考えています。



（６）市民の広場について【生活環境部】

 ◎資料に基づき、生活環境部長説明          

○今年も地域住民とのワークショップ形式で「市民の広場」を開催します。

○７月１５日～２５日の日程で、午後６時３０分開始、５日間開催いたします。

○今年のテーマは、市民の関心も非常に高い「除雪」をテーマとして実施いたします。

○進め方は、映像により除雪事業の現状と課題を説明し、その後ワークショップを行います。

（７）市管理職による不法投棄監視パトロール及びポイ捨て（不法投棄）防止啓発の実施について

【生活環境部】

 ◎資料に基づき、生活環境部長説明         

 ○不法投棄監視パトロールは７月１９日～９月５日までの期間中に１２日間実施し、ポイ捨て防止

啓発は７月２６日、８月９日、９月６日の３日間で実施します。

（８）福島千里選手リオオリンピック出場にともなう応援体制について【保健福祉部】

 ◎資料に基づき、保健福祉部長説明 

 ○７月５日１１時から福島選手、中村監督、正垣理事、吉岡マネージャーが市長表敬に来庁します。

 ○対応者は市長、副市長、教育長、保健福祉部長であり、スポーツ振興基金・花束の贈呈、決意表

明、記念撮影を行います。

（９）早寝 早起き 朝ごはん！“親の職場見学デー”の実施について【教育部】

 ◎資料に基づき、教育部長説明 

 ○今年も「親の職場見学デー」を実施します。

 ○日時は７月２６日、８時３０分～１０時００分頃までで、対象者は小学生から中学生の子どもと

なります。

３．その他

【総務部長】

●藤枝市との友好都市提携記念セレモニー等のお礼

○６月２４日から２６日の２泊３日の日程で、静岡県藤枝市より、北村市長をはじめとする総勢２

０名の訪問団が来恵し、友好都市提携記念セレモニーなどを行いました。

○北村市長をはじめ藤枝市のみなさまからもお礼のことばを頂いておりますので報告します。

●職員の服務規律の確保について

○市民の電話対応や窓口対応について、これまでも幾度も行政サービスという気持ちを常にもって、

意識付けして対応をお願いしているところでありますが「挨拶もしない」などといった市民の声

が寄せられています。

○電話や来庁者に対して気持ちよく挨拶するよう改めて指導をお願いします。



【横道選挙管理委員事務局長】

●第２４回参議院議員選挙の期日前投票について

○７月１日～９日までイトーヨーカド－で期日前投票所を開設しています。

○７月１日～３日の来場者数は８３８名で、来場者の方から「便利である」との評判をいただいて

います。

○前回参議院期日前投票率６．１％に対し、現在９．６５％となっています。

◆平成２８年７月２０日開催庁議◆

１．市長あいさつ

○６月は天候が悪く大豆等の農産物の発育が例年より悪いと聞いている。これから夏祭りの時期で

あり、多くの市民が外出することになります。関係者にはイベントの準備や運営をお願いすると

ともに、市民の安全も考えみんなで盛り上げてほしい。

○７月２５日に臨時議会を開催する。案件は２件あり内１件が建設部の案件で、栄恵町パチンコ店

解体工事費の支払いに伴う訴えであります。以前から議会で議論され、地域からの声もあり解決

に向け対処してきましたが、所有者からの誠意ある対応がないこともあり、やむをえず訴えを提

起するため専決処分ではなく、議会に提案することとします。

○行政に対する様々なことについて意見等がありますが、法律や条例等に基づいてしっかりと執行

するようお願いします。

２．議事

（１）恵庭市役所公共施設花づくり基本指針（素案）について【企画振興部】

 ◎資料に基づき、企画振興部長説明    

 ○各施設の分類と方針について、花の観光拠点形成・花のウエルカムゾーンの形成・大型施設の拠

点については、各担当部局にて整備・運営実施計画を作成してもらいます。

（２）北海道大学公共政策大学院による「恵庭フィールドワーク研究発表」の開催について

【企画振興部】

◎資料に基づき、企画振興部長説明  

 ○例年のとおり北海道大学の学生を招き「恵庭フィールドワーク研究発表会」を開催します。

 ○７月２５日１５時から１７時に３０１・３０２会議室で開催します。

  内容は研究生が実際に恵庭市へ赴き調査した結果をもとにプレゼンテーションを行います。

（３）「セーフティラリー北海道２０１６」への参加協力について【生活環境部】

◎資料に基づき、生活環境部長説明 

○交通事故多発期に、無事故・無違反を目指すことによって安全運転意識を高め、交通事故防止を

図ることを目的として各職員に案内しています。

○申し込みは生活安全課で、５人チーム部門・３人チーム部門、個人部門の３部門で受付しており

ます。参加手数料は１人６３０円です。



（４）地域夏まつり外イベントの取り組みについて 【経済部】

◎資料に基づき、経済部長説明 

 ○７月２４日から夏のイベントが開催されます。

 ○商店会連合会では「えくぼ券」の発行のイベントを開催しております。

（５）福島千里選手リオオリンピック応援Ｔシャツの購入について【保健福祉部】

◎資料に基づき、保健福祉部長説明 別紙資料

○福島千里選手が８月開催のリオオリンピツクに出場します。

  出場競技は１００ｍ・２００ｍ予選で１００ｍは８月１３日１０:４０頃、２００ｍは８月１５日

２１:３５頃出場します。

 ○パブリックビューイング開催の際、応援Ｔシャツを着て応援しますので、職員の応援Ｔシャツ購

入をお願いします。

３．その他

【総務部長】

●熊本地震被災児童受入について

○北海道市長会の要請を受け、熊本地震で被災した児童に対し、夏休み期間を利用したリフレッシ

ュするプログラムの体験を行います。

○受入児童は熊本大学教育学附属小学校の４年生の児童、男子生徒３名、女子生徒２名、引率者教

諭１名、計６名が来恵します。

○日程は７月２３日～２６日の３泊４日の日程で、青少年研修センターで宿泊します。

●平成２８年度の普通交付税の速報値について

○確定数値ではないが、現段階の速報値を報告します。

  交付基準額は「５３億５千８百３１万９千円」、実質的交付額は「６３億３百２７万４千円」    

となっております。

○実質的交付額の前年度の対比として、全体「△０．９％」金額で「５､８００万円」であり、

  予算対比としては、６億７，７００万円の増となっております。

【職員福利厚生会理事長】

●すずらん踊りの参加について

○８月７日開催する島松鳴子祭りで、１６時３０分から駅前通りを踊り歩きます。

○現在５０名程度の職員が参加する予定です。


